

【7月豪雨災害から2か月を経て】

7月に発生した記録的豪雨から早くも2か月。猛暑日が続く中に加えて夏台風が次々と発生・襲来して、気象異常に不安を増した夏でしたが、季節は初秋へと移ろうとしています。

7月の豪雨では、山からの出水による浸水やがけ崩れによる交通の遮断、河川の氾濫等々 惨害が多く発生し、人身被害まで生じさせる未曾有の災害となりましたが、多くの皆さんのお力をいただき応急復旧が進んでおります。

多くの皆さんから温かい励ましのお言葉や多面にわたってご援助をいただき心より感謝申し上げます。とりわけ、亀岡市消防団の皆さんには、瓦礫や土砂の除去作業に泥まみれになりながらも終日にわたって活動をいただきました。

その献身的な活動を拝見いたし、町民一同 感動と感謝の気持ちで一杯です。 本当にありがとうございました。

被災から2か月が経った現在も、町内のいたるところで惨害がみられ、本格復旧までにはまだまだ時間を要するところですが、町民にも明るさが戻り、元気が出てまいりました。

これからは、被災の経験を教訓により安心して過ごせるまちをつくっていくことが、皆さんからいただいたお心遣い、ご支援にお応えすることだとしてまちづくりを進めてまいりますので、引き続きご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

平成30年9月7日

畑野町自治会・町民一同

